
「文化・芸術」の�
 街を目指して�

ある日の「文化芸術の街づくり事業実行委員会」

の一コマです。�

〈斎藤〉今年も「地域ふれあいコンサート」にＰＭ

Ｆ（パシフィック・ミュージック・フェスティバル）の

音楽家たちを呼べることになって良かった。子供

たちに感動を与えられますね。�

〈向井〉「ＰＭＦを呼びたい」というみんなの思い

が実を結びましたね。�

〈高木〉札幌中学校のブラスバンドと共演しても

らうのはどうでしょう。�

〈高橋〉青少年育成委員会、連合町内会や社

会福祉協議会など、たくさんの人が集まって手づ

くりでやっていることに大きな意味があるんです。�

〈大寺〉ＰＴＡも巻き込んで、若い世代が中心に

なって運営しているのも心強いことです。この先

も長く続けていきたいですね。�

〈向井〉資金面での問題がありますが、市の支

援に頼らないでやっていける仕組みを考えていき

ましょう。�

まちづくりセンターで歓談する実行委員会の皆さんと市長�

伏古本町まちづくりセンター�
７８４－５５３４�

伏古本町地区はこんな街�

 1.タマネギ産地から住宅街へ��
　かつては「札幌タマネギ」の産地として栄
えたが、現在は宅地が広がり、タマネギ畑はほ
とんど見られなくなりました。 �
�

 2.緑豊かな交通の要衝��
　伏古公園、一の村公園、パープルロードと
いった緑豊かな地帯がある一方、交通量の
多い環状通、札幌新道といった幹線道路が
地区を横断。商店街がある苗穂通が地区の
中央を縦断しています。�

健康増進や高齢者の自立のための活動をしていま
す。高齢者が多くなっていることもあり、私たちがよ
く利用するふしこ地区センターにエレベーターを設
置してほしいです。�

東伸たんぽぽパークゴルフクラブ  鍛冶澤 弘子さん�

元気会�

小野島 勇さん�

札苗児童会館で、いきいき体操を実施して
います。冬期間にも手軽に健康づくりができ
るよう、みんなが集まる地区会館などにトレー
ニングルームを造ってほしいです。�

トレーニング機器を置くスペースを確保できれば可能かもしれま
せんが、既存の会館などでは物理的な問題があり、なかなか厳し
いと思います。ただ、地域の努力で何とかしようという動きがあれ
ば、検討されるべきだと思います。�

階段を使った健康づくりという考えもありますが、体の不自
由な方のためには、エレベーターはあった方がいいとは思い
ます。新しく設置する、または建て替えるということになります
が、財政的に厳しいのが現状です。�

近藤博幸さん�
地区センターの使用料の減免制度を廃止すること
が検討されるそうですが、ぜひ現状のままでお願い
したい。�
市長�
現状では、おそらく何らかの形で少しは負担してい
ただくことにならざるを得ないと思います。これまで
いろいろと無料にしてきたことによって、とても無理
がかかってきています。金額などの問題については、
一緒に考えていただきたいと思っています。�

河田耕司さん�
生活保護を受けている方の生活実態を、市長は知
っているのでしょうか。�
市長�
生活保護受給者の生活実態に対し、厳しい目があ
ることは承知しています。保護を受けている方には、
支えてくれている市民の顔をちゃんと見ていただき
たい。働く意欲を失っている方が自立できるよう、ケ
ースワーカーは就業支援にも力を入れています。�
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